



新成人の自覚を新たに 平成26年度白鷹町成人式

8月15日、産業センターにおいて平成26年度白鷹町成人式が開催されました。式に出席した128人の新成人を代表して梅津哲弥さん(萩野)に町からの記念品として深山焼のフリーカップが贈られ、安部寛貴さん(下山)が成人としての宣誓を行いました。式終了後には、将来を担う若者の成人を祝い文化継承団体「獅伝」の獅子舞が披露されました。成人としての自覚を新たに活躍してくれることを期待します。



世界中の平和を願って 白鷹町平和祈念事業

終戦記念日の8月15日、役場庁舎前の平和都市宣言碑を前に、白鷹町平和祈念事業が行われました。この日成人式を迎えた安部寛貴さん(下山)と菅間美紅さん(畔藤出身)が白鷹町の平和都市宣言を読み上げ、平和へのメッセージと折り鶴が献呈されました。続いて、白鷹町少年少女合唱団により平和への賛歌が歌われ、いまなお続く世界各地での争いがなくなるように、祈りがささげられました。

しらたかの秋 しらたかの味

「あゆ御膳」発表会

8月26日、あゆ茶屋において、「あゆ御膳」の発表会が開かれました。

あゆ御膳協賛店が趣向を凝らし、今年は、加茂川酒造さんの酒粕と、味噌を使った「鮎のみそつかす煮」が特選メニュー。鮎の塩焼き、鮎ご飯、あけびの味噌揚げ、紅餅(菓子)などが共通メニューで、里芋やもつて菊、ぶどうなども入り、彩りも豊かで秋を感じられる二段重ねの御膳です。「鮎のみそつかす煮」は風味もよく、「味噌粕煮と塩焼きの二種類の味が楽しめる」と参加者にも好評でした。しらたかの秋の味覚がぎゅしり詰まったあゆ御膳は、9月10月限定での販売です。ぜひ御賞味ください。(2日前までに予約が必要です)

割烹ひさご ☎ 85-10235
あゆ茶屋 ☎ 85-15577
パレス松風 ☎ 85-11001



成績優秀者に激励金が 交付されました

7月26日から8月20日にかけて、神奈川県、千葉県などで開催された平成26年度全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に白鷹町から5名の高校生が出場し、町から「成績優秀者激励金」が交付されました。

【平成26年度全国高等学校総合体育大会出場】

◆男子ソフトボール競技

田苗遼平さん(横田尻)

南陽高校3年

菅 守継さん(山口)

南陽高校2年

竹田 快さん(萩野)

南陽高校2年

◆女子ソフトボール競技

長谷部陽香さん(鮎貝)

上山明新館高校2年

◆水泳競技

青木順一さん(浅立)

山形中央高校2年